



Servicio Andaluz de Empleo
CONSEJERÍA DE EMPLEO



Unión Europea
Fondo Social Europeo
"El FSE invierte en tu futuro"



Si te encuentras en situación de desempleo ven a infórmate de los programas de la Junta de Andalucía

PROGRAMA EMPLE@ JOVEN y EMPLEA 30+

Reunión Informativa a cargo de la Diputada en el Parlamento de Andalucía por la provincia de Málaga, doña **BEATRIZ RUBIÑO YAÑEZ**.

JUEVES, 18 de febrero de 2016, a las 19:00 horas en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Ojén”

SI ES DE TU INTERÉS, ASISTE A LA REUNION



LEY 2/2015, de 29 de diciembre de la Junta de Andalucía, para la inserción laboral.

Iniciativa de Cooperación Social y Comunitaria

¿Qué es esta iniciativa?

La Iniciativa de Cooperación Social y Comunitaria Emple@Joven y Emple@30+ comprende los contratos por la Junta de Andalucía que desde los Ayuntamientos de toda la Comunidad se ofertarán para ser cubiertos respectivamente con personas menores y mayores de 30 años. Más información web: <http://www.juntadeandalucia.es/servicios/ayudas/detalle/77879.html>

¿Qué acciones depende de ti?:

- ✚ Si tienes de 18 a 29 años ambos inclusive, ten en cuenta que para participar en esta iniciativa:

1º Debes inscribirte como Demandante de Empleo, en el Servicio Andaluz de empleo.

2º Debes estar inscrito en el fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

2.1. Como inscribirse en el Fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

Solicitar el código para inscribirse en el Fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil en el correo electrónico garantiajuvenil.sae@juntadeandalucia.es

* Datos Personales (nombre, apellidos, DNI, teléfono móvil de contacto y correo electrónico habitual)

* Indicar en el Asunto del correo: SOLICITUD CÓDIGO DE ACTIVACIÓN GARANTIA JUVENIL.



Servicio Andaluz de Empleo
CONSEJERÍA DE EMPLEO



Unión Europea
Fondo Social Europeo
"El FSE invierte en tu futuro"



- Cuando recibas el código, a través de la página web se realiza la inscripción en el fichero.

<http://www.empleo.gob.es/es/garantiajuvenil/accesoJovenes.html>

Si tienes 30 años o más:

1. *Debes inscribirte como Demandante de Empleo* , en el Servicio Andaluz de empleo

Texto: Fecha:

- [Volver al listado](#)
- [« Primera](#)
- [< Anterior](#)
- [Siguiente >](#)
- [Última »](#)

Ojén recibe cerca de 100.000 euros para el desarrollo de los programas Emple@Joven y Emple@30+ con los que se dará trabajo a 17 personas

01/12/2016

El Ayuntamiento de Ojén ha recibido cerca de 100.000 euros para poner en marcha los planes de Emple@Joven y Emple@30+, impulsados por la Junta de Andalucía y cofinanciados por el Fondo Social Europeo (FSE), y que darán trabajo a 17 personas.

En concreto, el programa destinado a jóvenes de entre 18 y 29 años cuenta con una inversión total de 55.900 euros con los que se empleará a siete personas que realizarán tareas de mantenimiento en el municipio. Los puestos incluidos en este apartado son tres jardineros para contratos de seis meses; tres peones de la construcción de edificios también para seis meses; y un peón más para un contrato de siete meses.

Estos trabajadores se repartirán en dos grupos, el primero de los cuales realizará labores de limpieza de senderos y mantenimiento de zonas reforestadas, además de la reforestación y mantenimiento de jardines y zonas verdes del entorno y el área perimetral del casco urbano. El segundo de ellos se centrará en el mantenimiento y adecuación de los viales municipales.

De este modo se pretende mejorar no solo el entorno municipal urbano, sino además los caminos de Ojén a Juanar, Istán, Mijas y La Concha, consistiendo las obras en adecentar estos caminos del entorno rural, con la eliminación de rastrojos, vertidos y vegetación. Igualmente, se tratará de recuperar las zonas degradadas tras el incendio de 2012 con la regeneración de masas forestales de encinas, acebuches, alcornoques, pinos...

Los aspirantes deberán estar inscritos como demandantes de empleo en el Servicio Andaluz de Empleo, así como en el fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

Por otro lado, el programa Emple@30+ cuenta con una inversión de 41.600 euros y con él se dará trabajo a 10 personas con el perfil de peón. Ocho de ellos tendrán un contrato de 3 meses y los dos restantes de cuatro. Al igual que en el caso de los jóvenes, los operarios se distribuirán en dos grupos de trabajo. El primero se encargará de tareas de arreglo de calles y edificios públicos, con actuaciones como asfaltado, mejora de aceras o de accesos peatonales.

El segundo grupo tendrá como labor la rehabilitación del antiguo Ayuntamiento, situado en la Plaza de Andalucía, realizando trabajos de enfoscado, pintura, eliminación de humedades, así como de aquellos otros edificios municipales que necesiten rehabilitación.

Los aspirantes deben ser desempleados de más de 30 años de edad inscritos como demandantes de empleo.

Tanto en el caso de los jóvenes como el de los mayores de 30 la selección de los aspirantes se realizará a través de oferta de empleo gestionada por el Servicio Andaluz de Empleo, que remitirá al Ayuntamiento a tres candidatos por oferta de trabajo. Este proceso de selección se culminará en el Consistorio.

- [Volver al listado](#)
- [« Primera](#)
- [< Anterior](#)
- [Siguiente >](#)
- [Última »](#)

- [Compartir en...](#)

Texto: Fecha:

- [Volver al listado](#)
- [« Primera](#)
- [< Anterior](#)
- [Siguiente >](#)
- [Última »](#)

Ojén recibirá casi 100.000 € para los Planes de Empleo 30 Plus y Emplea Joven de la Junta de Andalucía

19/02/2016

Según, ha adelantado el alcalde, Jose Antonio Gómez la cantidad de 56.699,60 € irán destinados para el programa de Emplea Joven y 42.788 € para el plan de empleo 30 Plus

El Alcalde, Jose Antonio Gómez y junto al concejal de Personal, Juan Merino y la parlamentaria andaluza Beatriz Rubiño informaron ayer en una reunión con los vecinos de Ojén, de las inversiones que la Junta de Andalucía va a realizar en el consistorio para este 2016 en materia de empleo.

En este sentido, Rubiño explicó que tras la aprobación de la Ley de medidas urgentes “se ha puesto en marcha los programas Emple@Joven y Emple@30+, con una inversión total de 422.350.000 de € en Andalucía y de 42.526.432 de € en la provincia Málaga, de tal forma que 24.981.884 € se destinan al Programa Emple@ Joven, y 17.544.547 €, al Programa 30+”. Estos programas están cofinanciados con el Fondo Social Europeo (FSE).

Por su parte, el regidor José Antonio Gómez ha señalado que “a través de estos Planes de Empleo de la Junta de Andalucía, el municipio de Ojén va a recibir 99.487,61 €. Concretamente, 56.699,60 € irán destinados para el programa de Emple@a Joven, que recoge la edad de entre 18 y 29 años, y 42.788 € se fijan para el 30+, con el que se contratará a personas mayores de esa edad.

Para ello, los Ayuntamientos andaluces recibirán un adelanto del 100% de la cuantía de los Planes de Empleo, y no del 50%, como en los programas anteriores, lo que sin duda viene a ser una mejora con respecto a los Planes anteriores, puesto que no supone un esfuerzo financiero para el Ayuntamiento a la hora de adelantar las nóminas de los trabajadores y trabajadoras.

Además, los contratos del Emple@a Joven serán de 6 meses a jornada completa, mientras que los del 30+ pueden ser de entre 3 y 6 meses, igualmente a jornada completa, barajándose que duren 3 meses para contratar así a un mayor número de vecinos y vecinas que se encuentren en el desempleo. Los sueldos, en los que se incluyen los Seguros Sociales, oscilarán entre los 1.700 y los 1.300 €, en función de la categoría laboral de cada trabajador contratado. “Además”, ha añadido el Alcalde, “estos programas incluyen una tutorización y un seguimiento a través de un cuaderno de prácticas, ya que el objetivo último de estos Planes es también fomentar la empleabilidad de las personas que actualmente no tienen trabajo”.

En cuanto a los requisitos para acceder a estos Planes de Empleo, en el caso del programa Emple@ Joven, tal como ha informado la parlamentaria Beatriz Rubiño, “los jóvenes deben estar desempleados, estar inscritos en el Servicio Andaluz de Empleo (SAE) y formar parte del fichero de la Garantía Juvenil previo registro en el mismo.

En este sentido, desde el Programa Andalucía Orienta se ofrece información y apoyo para dicho trámite. Por su parte, para el programa 30+ sólo se pide el primer requisito (estar desempleados inscritos en el SAE)”. A lo largo de la charla se ha insistido en que la inscripción por parte de los jóvenes de entre 18 y 29 años en la Garantía Juvenil es fundamental, ya que es requisito imprescindible, y actualmente, sólo 3 jóvenes de Ojén han realizado ya este trámite.

Para el desarrollo de estos Planes, el Ayuntamiento se encuentra elaborando los proyectos que presentará a la Junta de Andalucía antes del 13 de marzo, y en los cuales se recogerán el perfil de las personas desempleadas que posteriormente serán reclamadas a través del Servicio Andaluz de Empleo.

De este modo, el Alcalde ha adelantado que las categorías de “Peón” y “Jardinero/a” se solicitarán con casi total seguridad. La transparencia y la información de estos trámites será esencial para garantizar que todas las personas desempleadas de Ojén dispongan de las mismas oportunidades para acceder a estos puestos de trabajo, compromiso que adquiere el equipo de gobierno. Cabe destacar que en el proceso de sondeo de perfiles no interviene el Consistorio, ya que se realiza desde la Oficina de Empleo, y en la selección sólo puede participar personal técnico.

Texto: empleo

Fecha: Todas

Buscar

- [Volver al listado](#)
- [« Primera](#)
- [< Anterior](#)
- [Siguiente >](#)
- [Última »](#)

Protección del medio ambiente y revalorización de espacios públicos urbanos, actividades que desarrollarán los planes de emple@ de la Junta en Ojén

15/06/2016

La delegada de Empleo y el alcalde del municipio, tratan sobre el desarrollo económico de Ojén, en el que la Junta invertirá 100.000 € para contratar a 18 desempleados en los programas de Emple@

La delegada de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, María Francisca Montiel y alcalde del municipio de Ojén, José Antonio Gómez acompañados por el gerente de la Agencia IDEA, José Aguilar Mancera, se han reunido hoy para tratar los planes de emple@ que se desarrollarán en el municipio y el desarrollo económico, comercial y empresarial del mismo. Ambas autoridades han conversado sobre las distintas medidas que van a iniciarse durante los próximos meses tras la puesta en marcha de la ley de medidas para favorecer la inserción laboral, que en el municipio van a suponer una inversión de casi 100.000 euros y la contratación de 7 jóvenes desempleados y 11 mayores de 30 años. Estos planes de la Junta de Andalucía están cofinanciados por el Fondo Social Europeo (FSE).

En este sentido, la delegada ha recordado que una de las principales medidas incluidas en los programas Emple@Joven y Emple@30+, y con mayor impacto en favorecer las nuevas contrataciones, es la Iniciativa de Cooperación Social y Comunitaria que se realiza en colaboración con los ayuntamientos, que va a contar con una inversión superior a los 42,5 millones de euros en la provincia de Málaga.

El alcalde ha explicado que con el incentivo de los planes de empleo de la Junta se pondrán en marcha en el municipio de Ojén proyectos para la protección del medio ambiente y la revalorización de espacios públicos urbanos y se contratará a 18 desempleados para llevarlos a cabo. Anteriormente, este municipio se benefició de la anterior convocatoria de estos planes, en 2014, pudiendo contratar a 56 desempleados con una subvención de más de 90.000 euros.

María Francisca Montiel, ha subrayado la importancia de que distintas administraciones como la Junta de Andalucía y los ayuntamientos vayan de la mano a la hora de aplicar programas de políticas activas de empleo. “Las administraciones locales tienen un mayor conocimiento de la problemática concreta del ciudadano, y saben cómo deben aplicarse medidas de fomento de empleo para que tengan una mayor efectividad”, ha destacado la delegada.

Posteriormente han visitado el centro Guadalinfo de Ojén, donde se han registrado hasta el mes de Mayo de 2016, 1.738 usuarios. Durante el año 2015 se han llevado a cabo 77 actividades, 55 actividades de dinamización y 22 actividades de aprendizaje. En el primer cuatrimestre de 2016 ya se han realizado 31 actividades,

Este centro abrió en 2005 y desde 2008 hasta 2015 ha recibido una inversión por parte de la Junta 230.620 euros.

Imágenes

